



El periódico que informa y opina.

Hidalgo, sexto lugar nacional en crecimiento y primero en calificación financiera

-La adecuada estrategia del gobernador Omar Fayad ubicó al estado en 6º lugar nacional en crecimiento económico.

POR OFICINA | JUEVES 1 DE AGOSTO DEL 2019 , 03:37 P.M.

La estrategia del gobernador Omar Fayad para el desarrollo permitió que Hidalgo alcance el sexto lugar nacional en crecimiento económico, ubicando al estado por arriba de la media nacional.

Según datos dados a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Hidalgo obtuvo un incremento del 1.6 por ciento (%) para el primer trimestre de 2019 respecto al periodo anterior, mientras el promedio nacional fue del -0.2%.

El reporte señala que Hidalgo tiene mejor desempeño económico que entidades como San Luis Potosí (1.0%), Querétaro (0.9%), Guanajuato (-0.8%) y Aguascalientes (-3.9%).

La estrategia financiera del gobierno del estado ha permitido que, a pesar de enfrentar un entorno económico adverso a nivel nacional, Hidalgo pueda mantener su dinámica de generación de empleos, la cual asciende aproximadamente a 6,300 nuevas posiciones laborales tan solo en el primer semestre de este año.

Estos resultados se deben en gran medida al correcto manejo de las finanzas públicas, que ha buscado privilegiar el gasto productivo y de inversión, recortando el gasto corriente, ejerciendo una clara política de austeridad y disminuyendo la deuda pública.

Estas acciones, sumadas a la creciente dinámica económica que vive el estado, también lograron que la agencia calificadora Fitch Ratings concediera a Hidalgo la calificación AAA (MEX) que es la más alta del país. Dicha calificación lo coloca como una entidad de máxima confiabilidad para los inversionistas y sobre todo para la generación de empleos.

La calificación de Fitch Ratings representa no solo un reconocimiento al manejo responsable de las finanzas públicas del estado sino la posibilidad de canalizar ahorros públicos directamente a salud, educación, seguridad pública, entre otros servicios que impactan a los hidalguenses.

En ambos reportes se confirma que Hidalgo mejora su escenario económico, lo que propicia la atracción de inversiones y la generación de empleos para los hidalguenses.

Los 53 mil millones de pesos de nuevas inversiones y la disminución en los últimos tres años del saldo de la deuda pública son resultados concretos que actualmente ubican al estado como un referente a nivel nacional. ***NI***